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Ratsfraktion – CDU / Bündnis 90 Die Grünen 
An 

Ratsherrn Stefan Wiedon 
Vorsitzenden des Schulausschusses 
 

Antrag der Ratsfraktionen von CDU und BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:  
zur Sitzung des Schulausschusses am 21. November 2023 
 

 
 

Betrifft:  

Antrag der Ratsfraktionen von CDU und BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:  
Bau- bzw. Sanierungsbedarf für die Dieter-Forte-Gesamtschule 

Sehr geehrter Herr Wiedon,  
 

seit den 1970er-Jahren besteht das Schulgebäude der Dieter-Forte-Gesamtschule in 
Eller. Der Gebäudekomplex mit derzeit ca. 1.300 Schülerinnen und Schülern weist 

inzwischen starke altersbedingte Schäden auf. Zudem genügt die Schule am Kikweg 
baulich, raumpädagogisch, technisch, energetisch und ökologisch nicht mehr den 
heutigen Standards. 

 
Wegen der gestiegenen Anforderungen an Nachhaltigkeit und Klimafreundlichkeit 
wird aktuell die bestehende Bewertung der Bau- bzw. Sanierungserfordernisse durch 

eine beauftragte Machbarkeitsstudie überprüft.  
 
Die Schule soll durch bauliche Maßnahmen auf den aktuellen Stand heutiger 

Schulbau-Anforderungen gebracht werden, u. a. im Bereich Pädagogik, 
Lernlandschaften, Barrierefreiheit, Nachhaltigkeit und Energieeffizienz.  
Bei der Entscheidung für einen Neubau oder die Sanierung des Bestandsgebäudes 

sollen die bisher getroffenen politischen Beschlüsse zum nachhaltigen Bauen und die 
aktualisierte Schulbauleitlinie beachtet werden.  
 

Wir bitten Sie, folgenden Antrag auf die Tagesordnung der Sitzung zu setzen und 
abstimmen zu lassen. 
 

Antrag:  
 
Die Verwaltung wird beauftragt, dem Schulausschuss im ersten Halbjahr 2024  

 
 die Ergebnisse der aktualisierten Machbarkeitsstudie für die Sanierung oder 
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den Neubau des Gebäudekomplexes der Dieter-Forte-Gesamtschule 
vorzustellen; 

 darzulegen, welche Finanzierungsmodelle die Verwaltung für eine 

längerfristige grundlegende Sanierung oder den Neubau der Schule sieht oder 
ob ein Betreibermodell infrage kommen würde; 

 mitzuteilen, welche Maßnahmen für diese Schule seitens des Amts für Schule 

und Bildung kurz- und mittelfristig in Planung stehen. 
 
 

Mit freundlichen Grüßen 
 
 

 
 
Peter Labouvie   Dr. Thorsten GraeßnerAntrag: 
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